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ATA DA NONA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E 1 

TRÊS DO CONSELHO DO CENTRO MULTIDISCIPLINAR DE ANGICOS. 2 

Aos cinco dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e três, às nove horas e 3 

um minuto, em uma Sala Virtual do Google Meet, sob a presidência da Diretora do 4 

CMA, professora Jacimara Villar Forbeloni, presentes as senhoras conselheiras e 5 

os senhores conselheiros Rafael da Costa Ferreira, Tarcísio Elói de Andrade 6 

Júnior, Francisco Vieira de Oliveira, Rodrigo Soares Semente, Stefeson Bezerra 7 

de Melo, Adriana Mara Guimarães de Farias, Luís Henrique Gonçalves Costa, 8 

Sueldes de Araújo, Priscila da Cunha Jácome Vidal, e Alice Ielly Santos 9 

Marrocos, totalizando onze presenças, atingindo, assim, o quórum regimental. Esta 10 

nona Reunião Extraordinária do Conselho do Centro Multidisciplinar de Angicos foi 11 

convocada pela Diretora do Centro, em conformidade com Regimento Geral da 12 

UFERSA, art. 177º, §1º e §2º. Ao iniciar a reunião, a diretora afirmou que não recebeu 13 

justificativas de ausências. A professora Jacimara Villar Forbeloni fez a leitura da 14 

pauta e colocou-a em discussão. O conselheiro Sueldes de Araújo informou que o 15 

professor Carmelindo Rodrigues da Silva não se aposentou compulsoriamente. Então 16 

neste caso, foi sugerido a mudança do texto retirando a palavra “compulsória”. A pauta 17 

com a alteração do texto foi colocada em votação e foi aprovada por unanimidade. 18 

Depois de aprovada a pauta, deu-se início ao PONTO Único – Apreciação e 19 

deliberação sobre o perfil e área de atuação, relativo ao código de vaga nº 853041 20 

que será disponível por aposentadoria do professor Carmelindo Rodrigues da Silva. 21 

A presidente apresentou o memorando com o perfil do candidato que preencheria a 22 

vaga deixada pelo professor aposentado e também quais trâmites do processo que 23 

foram e que estariam sendo seguidos. Este conselho estaria votando a validação do 24 

perfil aprovado no departamento de Ciências Humanas – DCH e ao colocar em 25 

votação, o ponto foi aprovado por unanimidade. Depois da aprovação do ponto, foi 26 

explicado como se daria o andamento do processo. Após o cumprimento da pauta 27 

desta reunião, a Presidente do Conselho do Centro Multidisciplinar de Angicos, 28 
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Professora Jacimara Villar Forbeloni deu por encerrada a reunião, às nove horas e 29 

dez minutos do presente dia e agradeceu a presença de todos. Estiveram presentes 30 

nesta reunião, onze conselheiras e conselheiros. Para constar, eu, Francisco Cesar 31 

de Souza, Secretário Executivo, matrícula SIAPE nº 1824162, lavrei a presente Ata 32 

que, depois de lida, será assinada pela Presidente do Conselho do Centro 33 

Multidisciplinar de Angicos para que surta os fins legais. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 34 
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